

Frauentag im Bibel-Center Breckerfeld



Mit dem Latein
am Ende?

Trotzdem...



Referentinnen



Julia Klaus

aus Alabama (USA), Ehefrau und Mutter, seit 2005 mit ihrem Mann Keith in der Gemeindegründungsarbeit in Bayern



Miriam Meier

Krankenschwester,
Theologische Ausbildung
im Bibel-Center Breckerfeld,
Assistenz der Schulleitung

8. Juni 2024 · ab 10.30 Uhr

Nur mit Anmeldung (frauentag.bibel-center.de) · 20 € Spendenrichtsatz

Es gibt so viele Dinge, die wir nicht ändern können und die uns sprachlos machen. Was tun, wenn wir mit dem Latein am Ende sind? Das meint ja so viel wie: „Ich weiß nicht mehr weiter, meine Kenntnisse und Möglichkeiten reichen nicht aus, um ein bestimmtes Problem zu lösen.“ Jesus

Christus spricht durch die Bibel direkt in unseren Alltag hinein und ermutigt uns: „Glaube trotz deinen Umständen an mich – mein Wort ist ein sicherer Ort für dich. Ich, der allmächtige Gott, kann dir Freude in deinen Krisen schenken, auch wenn du dir das jetzt noch nicht vorstellen kannst.“



Programm

ab 10.30 Uhr: Programmteil 1

| 1. Vortrag „Trotzdem weiterglauben!“
mit Miriam Meier

12.30 Uhr Mittagessen

ab 14.00 Uhr: Programmteil 2
mit Kaffee & Kuchen

| 2. Vortrag „Trotzdem freuen“
mit Julia Klaus

Geplantes Ende: ca. 16.30 Uhr



Der Tag wird
musikalisch
umrahmt